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□点 鐘

□国歌斉唱

□ロータリーソング：奉仕の理想

□ゲスト：

第2710地区ガバナー 石川 良興様（徳山RC)

随行幹事 福谷 正道様（徳山RC）

ガバナー補佐 吉田 大造様（尾道RC)

ガバナー補佐幹事 狩野 牧人様（尾道RC)

□広島空港RC会員１８名 竹原RC会員６名

□会員数：１４名（免除者：0名）

□出席者：６名 □欠席者：３名

□メイク：５名 □出席率：７８．５７％

□スケジュール

11：30～12：00 会長幹事懇談会

12：30～13：30 例会

13：30～13：40 集合写真

13：40～15：10 フォーラム

□結婚記念日 堀越 賢二

三好 静子

□事業所創立 大森 寛

司会 鶴田幸彦ＳＡＡ（広島空港ＲＣ）

点 鐘 河井会長（広島空港ＲＣ）

国歌斉唱「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト・ビジター紹介

会 食（黙 食）

スマイルボックス

会長の時間 河井会長（広島空港ＲＣ)

板場会長（竹原ＲＣ）

幹事報告 谷本幹事（広島空港ＲＣ）

木村幹事（竹原ＲＣ）

卓話時間 石川ガバナー

点 鐘 河井会長（広島空港ＲＣ）

ガバナー卓話

国際ロータリー第2710地区

ガバナー 石川 良興様（徳山RC)

皆さん、こんにちは。今年度のガバナーを仰せつ

かっております石川と申します。徳山RCです。

二年間、コロナ禍で空白の時代があったのですが、

リアルばかりでなくてその間にITがだいぶ進みま

したので、去年の11月は東京でロータリー研究会

が3泊4日であり、12月にはガバナーエレクトトレー

ニングセミナー（GETS）に８日間行きました。

１月の国際協議会は中止となりましたが、2月にZ

OOMで９日間行われました。

日本ではコロナを異常に恐れています。恐れずに

政府の方針に従いましょう。国や県が蔓延防止等

の行動制限をしていないのにクラブを休むことの

ないようにしてください。そして早く平常年度に

戻してほしいと思います。

ジェニファー・ジョーンズさんの人物像について

ビデオをご覧ください。今年度のRIテーマは、オー

ストラリア先住民族・アボリジニのグラフィック

デザイナーの方によってデザインされました。テー

マのデザインの7つの点はロータリーの7つの重点

分野であるということ、その下の太い線はいわゆ

る「掘り出し棒」で、力仕事をするときに使うも

のです。行動を起こす人たちであるロータリーの

会員にとって、物事を成し遂げるための道具を表

しています。
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1905年にロータリーが出来てから、どんどん変

わっています。世界も変わっています。未来形成

委員会が出来ました。ロータリーは現在の状態で

は、会員数の減少を抑える事が出来ない。大規模

な改革をしなければならないということになりま

した。今のままのガバナンス体制ではロータリー

は衰弱するという結論を出しました。

ロータリアンであるからには必ず中核的価値観を

守らなければなりません。奉仕、親睦、多様性、

高潔性、リーダーシップ、ロータリアンとして絶

対守らなければなりません。これを念頭において

イマジンしましょうということです。

これに対してロータリーのビジョン声明が出され

ました。ビジョン声明というのは、私たちは国際

社会や地域社会において持続可能な良い変化を生

むために、人々が手を取り合って行動する世界を

目指しましょう。これが国際ロータリーのビジョ

ンです。これを行うため、「より大きなインパク

トをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加

者の積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」

という四つの優先事項が出ました。

DEIとは、

・多様性（DIVERSITY）

・公平さ（EQUITY）

・インクルージョン（INCLUSION）

行動計画をするためには活性化された元気なクラ

ブを作ろう。それにはまず一番に奉仕の心を忘れ

ないこと、全員参加のクラブを作るということ。

Diversity（多様性）：ロータリーは、あらゆる背

景をもつ人や幅広い文化、経験、アイデンティティ

の人を歓迎します。

Equity（公平さ）：ロータリーは、クラブ会員の

公平な扱いと機会の均等を保つよう努めています。

例会の着席順位、委員会そういうものを考え直し

てください。

Inclusion(インクルージョン)：ロータリーは、あ

らゆる人が歓迎されていると感じ、尊重され、会

員として大切にされるクラブの環境づくりに力を

注いでいます。

そういうことで、ジェニファーさんは「想像して

ください。私たちがベストを尽くせる世界を。そ

して必ず適応と改革があります。会員の一人一人

がやりがい、責任のあるポストにつきましょう。

そして全員で参加をしましょう。」と言われまし

た。

改革をすれば必ず抵抗が待っています。意見を言

えば必ず抵抗が待っています。古い歴史の価値観

が壁になります。これに対処し、しっかり頑張ら

なければロータリーは衰弱するということです。

各クラブ・地区で、理事会・委員会で、イマジン

想像して、地区とクラブにあった意識改革と問題

点を分析して、改善すべき事項は実行し想像して

ほしいということです。

イマジンは今年度限りではありません。5年間く

らい続きます。想像して各クラブで各委員会で考

えてください。

ガバナー信条は健康寿命を延ばすという事です。

健康寿命を延ばしてロータリーの在籍期間を延ば

しましょう。そして、5大奉仕、7つの重点分野

を遂行しましょう。そのためには必ず資金が必要

です。

みんなで力を合わせて奉仕をすれば、そこに必ず

自分自身が成し遂げたという成功体験ができ自分

自身も成長すると思います。そしてお互いに頑張っ

たということで相互信頼ができ親睦も深まると思

います。そういう事をマスコミに訴えて PR をし、

公共イメージを高めてください。ロータリーは隠

匿の美で、そのような PR はしなくてもいいとい

う人もいますけれども、公共イメージを高めると

いうことは大事です。会員増強にも繋がるんでは

なかろうかと思います。

ガバナー信条の健康寿命を延ばす為の卓話を行っ

て下さい。ロータリアンで医師の方は泌尿器、前

立腺がん、脳腫瘍、肺がん、緩和病棟、歯科など、

様々な医師がいます。また、保健師さんに頼めば

すぐ来て頂けると思います。会社ぐるみの健康寿

命を延ばすということをしてください。

僕はお腹が出てメタボですが、それが過ぎると筋

肉量が減少、サルコペニアになります。それから

5、6年すると脳が衰え認知症、そしてフレイル

（虚弱）になります。これが一連の流れです。メ

タボは未だ、許されると思っています。サルコペ

ニア、フレイルにならないよう、健康で長生きす

る努力を行って下さい。

今、どの地区も会員の減少に悩んでおります。地

区内では山間部に行けば行くほど深刻です。各ク

ラブの理事会、委員会、全員で懇親し意識改革と

問題点を分析して改善すべき事項は改善、実行す

ることを想像してください。

ポリオデーは10月24日です。ロータリー奉仕デー

は地域に根ざした奉仕をしてください。奉仕を通

して親睦ができるということで、沢山の補助金活

動も計画してください。奉仕活動には「環境」

「公共イメージ」「ポリオ」を取り入れてくださ

い。各地域に根差した活動をお願いします。

瀬戸内海の環境汚染が問題になっています。

プラスチックゴミは50年で20倍になりました。

魚がマイクロプラスチックを食べて人間に被害を
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及ぼすということ。瀬戸内海は干潮から満潮で瀬

戸内海から外には海水は出ません。ですから瀬戸

内海のゴミは住んでいる方が流したゴミばかりな

んです。そしてそのゴミは湾になった所に貯まっ

てきます。こういう海の清掃キャンペーンを行う

には、ロータリアンだけではなく国民全員一緒に

なって行わなければなりません。10月15日の地

区大会には東京大学の海洋気象研究所の西田教授

に来て頂き講演をしていただくことになりました。

米山奨学会、ロータリー財団支援も宜しくお願い

します。ロータリー財団はロータリーの心臓であ

ります。地区内のクラブに1人150ドルのお願い

をしています。是非協力してください。

ロータリー賞への挑戦してください。マイロータ

リー100％をお願いします。ロータリーの友がアー

カイブになりました。1950年からのロータリー

の友が全部見れます。10月には地区大会を行い

ます。是非、お越し下さい。

最後になりますが、クラブを活性化するため、イ

マジン、想像し、未来に向けて大きな夢と希望を

持ち、小さなことから、出来ることから想像・挑

戦しましょう。改革には必ず抵抗があります。覚

悟して立ち上がりましょう。素晴らしい一年にな

ることを願っております。皆さんご協力のほどお

願いします。ご清聴ありがとうございました。

日 時：9月14日（水）13：40～15：10

場 所：フォレストヒルズガーデン

出席者：石川ガバナー、吉田ガバナー補佐、

福谷ガバナー随行幹事、狩野ガバナー補佐幹事

竹原RC６名 、広島空港RC１０名

司会進行：吉田ガバナー補佐

１．開会

２．会長挨拶 広島空港RC 河井会長

３．ガバナーご挨拶 石川ガバナー

４．出席者自己紹介（RC役職・氏名・職業分類）

５．議題

①ポリオについて（広島空港ＲＣ）

10年ぶりにポリオがアメリカやイギリスで検出

されたとの事で感染拡大が懸念されています。現

在ロータリーとして、どのような計画・対策をな

されているのでしょうか。

②ＤＥＩについて（竹原ＲＣ）

ガバナー信条にあるＤＥＩに関する普及啓発に対

する具体的な取り組みを示してほしい

③健康寿命について（竹原ＲＣ）

他クラブの活動について、内容・状況など具体例

を示してほしい

④米山記念奨学会について（広島空港ＲＣ）

ガバナーより要望 入会3年未満の会員の声

・竹原ＲＣ 宇都宮会員

６．石川ガバナー講評

７．謝辞 竹原RC 板場会長

８．閉会
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